

Municipio de La Ligua inaugura Sala de Rehabilitación Infantil para niños, niñas y adolescentes en situación de discapacidad

Este jueves 10 de julio, la Municipalidad de La Ligua inauguró una Sala Municipal de Rehabilitación para niños, niñas y adolescentes en situación de discapacidad. En la instancia también se analizaron los avances de la Estrategia de Desarrollo Local Inclusivo, que comenzó a funcionar en la actual administración municipal.

La actividad fue liderada por el alcalde de la comuna, Patricio Pallares Valenzuela, la Directora Regional de Senadis, Marisol Torres Castro, el Delegado Presidencial Provincial de Petorca, Luis Soto Pérez, concejales y concejalas de la Comuna, más las encargadas del programa y la comunidad.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se refirió a este importante hito. "Esta fue una actividad muy hermosa para nuestra comunidad. Hace mucho tiempo que estaban solicitando más inclusión y apoyo a las personas en situación de discapacidad. Hoy día nos estamos haciendo cargo de esta gran necesidad que ha tenido por años La Ligua. Estamos contentos también con nuestros profesionales, todo el equipo y todo el empuje que le hemos dado. También con el apoyo del Concejo Municipal y con el apoyo de la Directora Regional de Senadis quien ha estado muy pendiente de este proyecto. Ha seguido de cerca esta iniciativa para que se pueda concretar. Hoy felices porque en conjunto logramos esto".

En tanto, Marisol Torres Castro, Directora Regional de Senadis, valoró el trabajo del equipo del Municipio de La Ligua. "Estamos contentos de estar en la Comuna analizando los avances que llevamos ya en el semestre de ejecución de la estrategia de desarrollo local inclusivo. Desarrollado por la Ilustre Municipalidad de La Ligua con financiamiento Senadis. Tenemos un equipo fortalecido trabajando en conjunto en ejes fundamentales como la inclusión laboral, participación y tránsito a la vida independiente. Y un producto con especial cariño para la comunidad que es la implementación de la sala de rehabilitación infantil".





Por su parte, Paula Encina Vega, Coordinadora del Programa Edli, detalló como se ha desarrollado el programa en la comuna de La Ligua. "Fue una actividad muy emotiva en la cual el equipo pudo dar a conocer a las autoridades y a la comunidad en general sobre los diferentes avances del convenio en materia de inclusión y puntualmente con la inauguración de la sala de rehabilitación infantil, la cual va a dar la prestación a niños, niñas y adolescentes que requieren este tipo de servicios".

Finalmente, Mauricio Díaz Cancino, concejal de La Ligua, enfatizó en la importancia de esta iniciativa. "Muy contento por el puntapié inicial a este centro que vienen luchando hace más de dos años distintas agrupaciones de nuestra Comuna. Organizaciones ligadas a las personas del espectro autista como también personas ligadas a las agrupaciones en situación de discapacidad. Es un hito muy importante para la Comuna, ya que marca un precedente a nivel



provincial siendo la primera sala de atención de la neurodiversidad como también a la gente en situación de discapacidad. Quienes hemos venido insistiendo desde el Concejo Municipal esta noticia nos pone muy contentos".

La Municipalidad de La Ligua se hace cargo de suplir esta gran necesidad que ha tendido por años la Comuna: contar con un centro especializado, que se dedique a brindar atenciones a un grupo importante de vecinas y vecinos.

Es relevante precisar que, en paralelo, se está construyendo el primer Centro Integral Comunal de La Ligua. Estará ubicado en el Ex Recinto Estación.

y tú, ¿qué opinas?